
平成２７年３月定例会一般質問要旨 

 

杉本一彦 

 

１. 伊東市の将来に向けた競輪事業のあり方についての質問 

 

① 全国的にも公営ギャンブル、特に競輪事業については、経営が低迷しているようです

が、近年の一般会計への繰り入れ状況を伺う。また、今後の展望について伺う。 

 

② 地方の各地で競輪事業から撤退する自治体が増えてきている、伊東市の将来像を考え

る中で、伊東市としても、競輪事業からは撤退すべきと考えるが、市長はどのように考

えるか伺う。 

 

 

２. 伊東市でわずか２年の間に１人の父親の周辺で相次ぎ起きた子供２人の不審死につい

ては、いずれも虐待が疑われている。幼い命を守る手だてはなかったか、その時の市関

係機関の対応等についての質問 

 

① それぞれの事件について、伊東市が把握している経過について伺う。 

 

② 通称「児童虐待防止法」の中にある、通告の義務・立ち入り調査・一時保護等につい

ては、なぜ行われなかったか伺う。 

 

③ これらの事件を踏まえ、今後、伊東市としては、どのように子どもを虐待から守って

行くか市長の考えを伺う。 

 

 

 


